

## ABSTRAK

UD.Permatasari merupakan perusahaan *multi company* yang bergerak di bidang grosir dan ritel. UD.Permatasari mulai berdiri pada tahun 1986 di Kabupaten Ciamis dengan fokus bisnis utamanya adalah menjual barang-barang kebutuhan sehari-hari dan bahan material bangunan. Saat pertama kali dibangun UD.Permatasari memiliki satu gudang dan karyawan kurang dari 10 orang. Seiring perkembangan bisnisnya saat ini UD.Permatasari memiliki 6 gudang, 5 cabang ritel dan lebih dari 60 karyawan.

Sebagai perusahaan *multi company*, UD.Permatasari memiliki beberapa masalah pada bagian keuangan. Masalah tersebut antara lain adalah pelaporan keuangan dan pembukuan akuntansi yang seringkali tidak sesuai dengan kondisi lapangan yang mengakibatkan untuk pengadaan barang dan penyesuaian. Hal tersebut disebabkan banyak hal antara lain pencatatan yang masih manual, duplikasi data, proses bisnis yang tidak efisien, serta informasi yang tidak terintegrasi antara divisi. Hal-hal ini dapat menyebabkan kerugian besar bagi perusahaan *multi company* seperti UD.Permatasari karena kesalahan pelaporan keuangan. Walaupun kondisi eksisting saat ini perusahaan sudah menggunakan software *Microsoft Excel* dalam mengolah data keuangan, namun sebagai perusahaan *multi company* penggunaan *Microsoft Excel* tidaklah cukup untuk mengintegrasikan data yang setiap harinya bertambah dengan skala yang besar.

Berdasarkan hasil analisis tersebut akan sangat tepat bila keuangan dan akuntansi UD.Permatasari menggunakan ERP. Penerapan ERP pada UD.Permatasari dapat menggunakan ERP Odoo yang mudah untuk diterapkan pada perusahaan *multi company* dan dapat disesuaikan dengan kebutuhan perusahaan. Perancangan sistem ERP Odoo akan mengidentifikasi proses bisnis dan user role pada struktur organisasi untuk disesuaikan. Dalam perancangan ini akan menggunakan metode *Rapid Application Development* karena melihat konfigurasinya lebih tepat untuk ketika langsung dilakukan testing untuk mengetahui kurang dan lebihnya sebelum di terapkan.